

Gemeinderatssitzung 10.4.2025 - TOP 4 Tempo 30 Waghäuseler Straße

Die unendliche Geschichte von Tempo 30 in der Waghäuseler Straße geht weiter. Es ist ein Thema, das gerade unsere Fraktion sehr beschäftigt.

Die Lärmaktionsplanung ist ein umweltpolitisches Planungsinstrument mit dem Ziel, die Belastung durch Umgebungslärm langfristig zu senken. Sie werden in der Regel alle fünf Jahre überprüft und gegebenenfalls überarbeitet. Sie müssen auch bei wesentlichen Änderungen der Lärmsituation überprüft werden.

Wir sollen heute die Fortschreibung der Lärmaktionsplanung der Gemeinde beschließen, Stand März 2025, sechs Jahre nach der letzten Aktionsplanung.

Die Aktionsplanung bezieht sich vollständig auf die Waghäuseler Straße. Die beschriebenen Maßnahmen, die umgesetzt werden könnten, sind alle durchaus sinnvoll. Allerdings sind sie alle bereits umgesetzt. Das ist gut so.

Wir hoffen, dass der neu gestellte Antrag wg. der Änderung der StVO nun endlich erfolgreich ist.

In der GR-Sitzung am 07.11.2024, als das Thema Tempo 30 in der Waghäuseler Straße das letzte Mal auf der TO stand, habe ich darauf hingewiesen, dass in den Stellungnahmen der Stadt Hockenheim und des Polizeipräsidiums Mannheim offensichtlich diese Änderung nicht berücksichtigt war und noch nach alten Regeln beurteilt.

Ich äußerte damals und zitiere dies kurz wörtlich.

Wir bitten daher die Verwaltung, zu prüfen, inwieweit aufgrund dieser neuen Regelungen Tempo 30 tagsüber in der Waghäuseler Straße aufgrund des hochfrequentierten Schulwegs und wegen der Fußgängerüberwege eingeführt werden kann.

Wir freuen uns, dass die Verwaltung unseren damals geäußerten Vorschlag umgesetzt hat – auch wenn dies in der Vorlage nicht erwähnt wird und nur mit „weiser Voraussicht“ der Verwaltung begründet wird.

Wir stimmen der Lärmaktionsplanung zu.